



Regeln für Reisen der Austauschschüler

Version 1.23

1. Ich kenne und halte die Regeln des Austausches (6 Ds) ein. Mir ist bewusst, dass ich bei einem Verstoß gegen diese Regeln (insbesondere, wenn ich Drogen oder Alkohol besitze oder konsumiere) höchstwahrscheinlich unverzüglich zu meinen Gasteltern zurückgeschickt werde und zusätzlich mindestens eine gelbe Karte erhalten werde.
2. Ich weiß, dass Mädchen nicht die „Jungenzimmer“ und Jungen nicht die „Mädchenzimmer“ betreten dürfen, und werde mich daran halten. Mir ist bewusst, dass ich bei einem Verstoß gegen diese Regel höchstwahrscheinlich unverzüglich zu meinen Gasteltern zurückgeschickt werde.
3. Ich weiß, dass jeder Teilnehmer dieser Rotary-Reise durch sein Verhalten (insbesondere durch Pünktlichkeit und Beachten der Anweisungen der Betreuer) zur Bildung einer guten Gruppengemeinschaft beiträgt, und werde mein Bestes tun, mich entsprechend zu verhalten.
4. Ich weiß, dass von Rotary-Austauschschülern ein besseres Verhalten als von anderen Gruppen erwartet wird. Ich werde mich im Bus, in den Unterkünften und in der Öffentlichkeit gut benehmen.
5. Ich weiß, dass ich die Kosten für die Heimreise zu meinen Gasteltern selbst tragen muss, sollte ich wegen eines Verstoßes gegen diese Regeln zu meinen Gasteltern zurückgeschickt werden.

Ich habe die Regeln gelesen und verstanden. *Ich have read and understood these rules.*

(Datum/ date)

(Name Inbound (in Großbuchstaben / name in capital letters)

(Unterschrift Inbound / signature)

Anlage 1: Englische Version



Team

Rotary Distrikt 1850 Jugenddienst ist Träger des internationalen
Schüleraustauschs im Auftrag von Rotary Jugenddienst Deutschland e.V.
Bankverbindung: Oldenburger Landesbank, Oldenburg
IBAN: DE 06 2803 0300 8781 0008 04 | BIC: FORTDEH4XXX



website

Anlage 1: Englische Version

(English version for convenience only)

Rules for Rotary-Exchange-Tours

1. I know and will comply with the rules of the exchange (6 D's). I am aware of the fact that in case of any violation of this rule (in particular if I possess or consume drugs or alcohol) I will most likely be immediately returned to my host parents and in addition will receive at least one yellow card.
2. I know that girls must not enter the "boys` rooms" and boys the "girls` rooms". I am aware of the fact that in case of any violation of this rule I will most likely be immediately returned to my host parents.
3. I know that each participant of this Rotary trip contributes to building a good relationship within the group by way of their behaviour (e. g. punctuality and following the instructions of the supervisors) and I will do my very best to behave accordingly.
4. I know that Rotary exchange students are expected to comport themselves better than other groups. I will behave well on the bus, in the hotels and in public.
5. I know that I must pay all costs for returning to my host parents if I return early due to violating these rules.